

Bhabinkamtibmas Gegerbitung Tingkatkan Keamanan Desa Ciengang dengan Anjangsana

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.sukabumi.jendelaIndonesia.com)

Apr 24, 2024 - 14:46



Bhabinkamtibmas Gegerbitung Tingkatkan Keamanan Desa Ciengang dengan Anjangsana

Polres Sukabumi Polda Jabar – Dalam upaya menguatkan kerjasama dan

keamanan masyarakat, Polsek Gegerbitung melalui Bhabinkamtibmas Desa Ciengang, BRIPTU Asep Wandu Kusdinar, telah melaksanakan kegiatan Anjangsana/Door to Door System (DDS) di Kampung Pasir Reungit, Desa Ciengang, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, pada Selasa (23 April 2024) mulai pukul 13.30 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini merupakan bagian dari inisiatif Polsek Gegerbitung untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat serta mengedukasi warga tentang pentingnya kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. BRIPTU Asep Wandu Kusdinar dalam kesempatan ini menyampaikan beberapa poin penting kepada warga.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., menjelaskan, "Kami menghimbau warga untuk aktif dalam ronda malam di Pos Satkamling sebagai upaya preventif menjaga keamanan. Kami juga menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan serta waspada terhadap potensi bencana alam dan tindak kejahatan seperti pencurian."

Selain itu, BRIPTU Asep Wandu Kusdinar mengajak masyarakat untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita bohong atau hoax yang dapat mengganggu keharmonisan dan keamanan bersama. "Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama, dan dengan menjaga informasi yang kita terima dan sebarkan, kita dapat membantu menjaga kondusivitas lingkungan kita," tambah IPTU Bayu.

Kegiatan berlangsung dalam suasana yang aman, lancar, dan kondusif, mendapat sambutan baik dari masyarakat Desa Ciengang. Polsek Gegerbitung berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa guna memperkuat jalinan komunikasi dan sinergitas dengan masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan harmonis di wilayah Kecamatan Gegerbitung.

"Kami berterima kasih atas kerjasama semua pihak yang terlibat dalam kegiatan ini dan berharap kegiatan serupa dapat terus kami lakukan untuk mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat," ujar IPTU Bayu mengakhiri.